



León, 23 de octubre de 2014

El PSOE urge al alcalde a que retome el proyecto de reforma integral del CHF

- **Evelia Fernández destaca el abandono de un proyecto que debía financiar el Gobierno central**
- **"Las obras actuales son claramente insuficientes y no deberían condicionar la estructura posterior", apunta la edil**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León insta al alcalde de León para que inmediatamente retome el proyecto de reforma integral del Colegio de Huérfanos Ferroviarios que debería financiar el Gobierno Central como estaba comprometido en la anterior legislatura. Este proyecto, recuerda la edil Evelia Fernández, contemplaba una rehabilitación completa del edificio, tanto externa como interna, para darle viabilidad y poder hacer de él un centro municipal excepcional.

Evelia Fernández apunta que las obras que se están realizando son claramente insuficientes por lo que no deberían comprometer la estructura original del edificio ni su reforma posterior. "El edificio tiene un grado de protección que debe mantenerse y una singularidad que le hace único en León, por lo que toda obra que se haga, que consideramos imprescindible, debe preservar estas características.

La edil socialista recuerda que existe un proyecto de reforma integral para el que había un compromiso de financiación con el 1% cultural, "pero como ha



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



hecho con todos los proyectos de la anterior legislatura, el PP lo ha desmontado, no ha reivindicado ninguna financiación al Gobierno de España y se han perdido cuatro años más esenciales para la conservación y el mantenimiento del edificio”, recalca.

Los ediles socialistas demandarán en la próxima reunión de la Comisión de Urbanismo información sobre el desarrollo de los trabajos para evitar cambios de última hora en el proyecto inicial que condicionen la estructura del inmueble. No obstante, tanto el presupuesto como la obra de reparación emprendida son totalmente insuficientes para el Grupo Socialista que ya ha denunciado varias veces en esta legislatura la paralización de las obras de rehabilitación global, así como el abandono de algunas de las instalaciones del edificio, como el Albergue Municipal, que era una de las zonas en mejor estado por la inversión de reforma realizada en los años pasados.